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ＮＰＯ法人 マリンネットワーク 

2025 年度総会 次第 

 

日時 2025 年 5 月 17 日（土）14:00～14:20 

場所 ＴＫＰガーデンシティ札幌駅前 

 

 

１ 開 会 

２ 総会定足数報告 

３ 議長選出 

４ 総会 

１）総会開会宣言 

２）議事録署名者選任 

３）議案審議 

第 1 号議案 2024 年度事業報告について 

第 2 号議案 2024 年度収支決算報告並びに監査報告について 

第 3 号議案 2025 年度事業計画(案)について 

第 4 号議案 2025 年度収支予算(案)について 

第 5 号議案 役員の辞任と新任について 

第 6 号議案 旅費規程の改正（案）について 

４）総会閉会宣言 

５ 閉 会 
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第 1 号議案 

2024 年度 事業報告 

 

■NPO 法人マリンネットワーク 2024 年度 総会・講演会 

 

１．日時：2024年5月11日（土）ＴＫＰガーデンシティ札幌駅前 

 

２．総会  14:00～14:30（正会員対象） 

正会員数総数 88名（個人62、法人26）のうち、出席者は60名（会場28、委任書32）で過半数以上

に達しているため、総会は成立しました。第1号議案～第5号議案まですべて承認されました。 

近藤理事が退任され、新たに石本竜大理事（北海道水産林務部森林海洋環境局森林海洋環境課 主幹）

が就任いたしました。 

2024年度の活動計算書と事業報告書は、法人概要に掲載しています。 

 

３．講演会 15:00～17:00「令和６年能登半島地震について」 

 ・話題提供 ①遠藤仁彦氏  60分（質疑応答含む） 

        NPO法人マリンネットワーク理事（国土交通省北陸地方整備局長） 

       ②片石圭介氏  30分（質疑応答含む） 

        水産庁漁港漁場整備部防災漁村課課長補佐 

 ・意見交換：これからの防災・減災対策について        

講演会には、44名の方にご参加いただきました。 

 

４．交流会 17:00～19:00 は、39名にご参加いただき開催しました。 

議長（片石理事長） 高須賀監事 新理事 石本氏 

遠藤講師 片石講師 会場内の様子 
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■情報収集及び調査研究 

 

１．委託事業 

（１）北海道マリンビジョン促進期成会 総会・講演会報告書作成（受注金額180,000円（内税）） 

 

２． 「みなとオアシスSea級グルメ in境港」視察＆参加 

2024年11月9～10日の2日間にわかり開催され、道内から6港（わっかない、りしりとう・くつが

た、苫小牧、函館、もんべつ、室蘭）、全体で32港の出店がありました。優勝は前年に続き、みなとオ

アシスもんべつの「ホタテステーキ」でした。みなとオアシス室蘭の「ほたてチリバーガー」と、みなと

オアシスりしりとう・くつがた「利尻タコカツ」が優秀賞に入りました。 

発表によると、来場者数は 56,000人（9日21,000人、10日35,000人）とのことでした。 

 

 

  

いかめし（函館） ほっきカレーピタ（苫小牧） ほたてチリバーガー（室蘭） 

ホタテステーキ（紋別） 宗谷の塩ホタテラーメン(稚内） 投票所 
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■交流促進事業 
 

第19回マリンナレッジサークル（漁村勉強会） in 札幌 を開催しました。 

下記の通り株式会社WMI(うみ)の伊藤慶子様を講師にお招きし話題提供をいただくとともに、参加者と

の意見交換をしました。 

21名の方にご参加いただきました。ありがとうございました。 

 

日 時：2025年2月19日(水) 18：00～20：00 

場 所：一般社団法人寒地港湾空港技術研究センター６階会議室 

(札幌市北区北11条西2丁目 2番17号 セントラル札幌北ビル6階) 

参加者：21名 

 

【内容】 

・話題提供「海とこんぶの森プロジェクト」 講師：伊藤慶子様（株式会社WMI（うみ）代表取締役） 

 

株式会社WMIの伊藤慶子様は、コンブ資源に関連して函館の海洋環境や資源管理に関する問題などを例

にお話しされました。生産量が減少していることや、海洋環境のバランスが崩れていること、消費者と生

産現場の距離が遠く、消費者が水産物の現状を十分に理解していないことが問題として話されました。伊

藤様は、北海道の水産業界の現状を改善するために起業し、環境教育や海の再生プロジェクトに取り組ん

でおられ、具体的には自然環境で分解するねんどの販売や、子供たちへの環境教育、海洋関連のシンポジ

ウムへの参画、ビーチ清掃イベントの開催、海の再生プロジェクトの推進など、様々な民間企業との連携

を取りながら精力的に取り組んでいるそうです。 

 

伊藤講師 参加者の様子 質問に答える伊藤講師 

 

  



5 

 

第 2号議案 

 

2024年度 NPO法人に関わる収支決算書 

 

会計期間：2024年 4月1日～2025年 3月 31日 

 

 

NPO法人マリンネットワーク 

単位:円 

 
科　　目 科　　目 R6年度予算 R6年度決算 備考

１．収入の部 1,010,020 1,148,286

　１．会費収入 690,000 731,000

個人会員 240,000 231,000 正63人、賛22人（R7.3.31現在)

法人会員 450,000 500,000 正47口、賛3口（R7.3.31現在）

　２．事業収入 320,000 416,500

漁村地域とそれ以外との交流促進事業 20,000 22,000 マリナレ

持続可能な漁村地域づくりに係る事業 0 0

漁村地域の担い手支援に係る事業 0 0

情報収集及び調査研究 180,000 180,000 MV期成会報告書 180,000

その他 120,000 214,500 総会交流会費

　３．預貯金利子 20 786

４．寄付金等収
入

0 0

５．補助金等収
入

0 0

　６．雑収入 0 0

２．支出の部 1,010,020 969,313

　１．事業費 795,000 836,647

①漁村地域とそれ以外との交流促進事業
120,000 65,684

マリナレ飲食物44,674、マリナレ講師旅費680、
振込手数料330、マリナレ講師講演料20,000

②持続可能な漁村地域づくりに係る事業 50,000 0

③漁村地域の担い手支援に係る事業
200,000 0

④情報収集及び調査研究
150,000 247,291

MV期成会報告書印刷製本62,068、MV総会
+Sea級グルメ旅費179,723、テープ起こし等
5,500

⑤その他
275,000 523,672

24年度総会＋25年度総会前払い(TKP）
311,960、24年度総会旅費207,726、総会資料印
刷3,161、振込手数料825

　２．一般管理費 215,020 132,666

給料手当 0 0

消耗品 12,000 4,400

通信費 28,000 22,246

外注費 0 0

新聞図書費 69,960 69,960

会議費 0 0

交際費 0 0

旅費交通費 100,000 34,330 監査旅費34,330

租税公課 0 0

支払手数料 1,500 1,730

その他 3,560 0

当期収支差額 0 178,973

前期繰越金 1,637,963 1,637,963

当期資産合計 1,637,963 1,816,936
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監査報告 
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第３号議案 

 

2025 年度事業計画（案） 

 

■漁村地域とそれ以外との交流促進事業 

札幌で開催（漁業者、研究者、民間企業、行政等の多様な人たちが集まり、地域の課題や

様々な対策等について交流会・講演会など小規模な情報交換サロン） 

・札幌で 1 回程度実施 

 

■持続可能な漁村地域づくりに関する事業 

食育活動、都市漁村交流、消費者と生産者の交流を地域と協働で実施（地域や他の団体等と一緒に） 

 

■漁村地域の担い手支援に係る事業 

マリンネットワークメンバーの研究や仕事→地域に紹介 

（マリンネットワークから講師の派遣や紹介、地域と協働で勉強会企画、実施） 

 ・漁村で１回実施 

 

■情報収集及び調査研究 

・北海道マリンビジョン促進期成会 総会・講演会（2025年7月）資料作成 

 

■その他(総会) 

・2025年度 NPO法人マリンネットワーク総会・講演会 

日時：2025 年 5 月 17日（土）ＴＫＰガーデンシティ札幌駅前 

（アパホテルＴＫＰ札幌駅前内） 

 総会：  14:00～14:30  

 講演会：14:40～16:50 

第1部 14:40～15:40  

講師 長谷川友美氏（映画監督） 

① 映画上映（30分ハイライト版） 

「ここにいる、生きている。～消えゆく海藻の森に導かれて～」 

② 講演  

 

  第2部 15:50～15:50 パネルディスカッション 

パネリスト：長谷川友美氏 

            高谷大喜氏（南かやべ漁協理事、ＮＰＯ法人マリンネットワーク副理事長） 

            山口知子氏（北海道水産林務部水産基盤整備担当局長） 

コーディネーター：遠藤仁彦氏（一社）寒地港湾空港技術研究センター専務理事、 

ＮＰＯ法人マリンネットワーク理事） 

 交流会：17:00～19:00 
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第４号議案 

 

2025 年度 ＮＰＯ法人活動に係わる収支予算計画書(案) 

会計期間：2025 年 4 月 1日～2026 年 3 月 31日 

 

ＮＰＯ法人マリンネットワーク 

単位:円 

 

  

科　　目 科　　目 R6年度決算 R7年度予算 備考

１．収入の部 1,148,286 1,155,700

　１．会費収入 731,000 755,000

個人会員 231,000 255,000 正63人、賛22人（R7.3.31現在)

法人会員 500,000 500,000 正47口、賛3口（R7.3.31現在）

　２．事業収入 416,500 400,000

漁村地域とそれ以外との交流促進事業 22,000 20,000

持続可能な漁村地域づくりに係る事業 0 0

漁村地域の担い手支援に係る事業 0 0

情報収集及び調査研究 180,000 180,000 MV期成会報告書 180,000

その他 214,500 200,000 総会交流会費

　３．預貯金利子 786 700

４．寄付金等収
入

0 0

５．補助金等収
入

0 0

　６．雑収入 0 0

２．支出の部 969,313 1,155,700

　１．事業費 836,647 991,200

①漁村地域とそれ以外との交流促進事業
65,684 80,000 マリナレ札幌開催

②持続可能な漁村地域づくりに係る事業 0 50,000 地域活動への参画

③漁村地域の担い手支援に係る事業
0 200,000 マリナレ地域開催

④情報収集及び調査研究
247,291 200,000 Sea級グルメ（青森）、MV期成会報告書

⑤その他
523,672 461,200 総会経費

　２．一般管理費 132,666 164,500

給料手当 0 0

消耗品 4,400 12,000

通信費 22,246 28,000

外注費 0 0

新聞図書費 69,960 70,000

会議費 0 0

交際費 0 0

旅費交通費 34,330 50,000

租税公課 0 0

支払手数料 1,730 1,500

その他 0 3,000 荷造運賃

当期収支差額 178,973 0

前期繰越金 1,637,963 1,816,936

当期資産合計 1,816,936 1,816,936
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第５号議案  

 

役員の辞任と新任について 

 

１．提案理由   

 

理事１名の辞任に伴い、新たに新任する理事 1 名を以下の通り提案します。   

 

２．提案内容   

 

任期：2025 年 5 月 23日～2026 年 5 月 22日  

 

辞任：笹島隆彦  

新任：河合孝治  

 

笹島理事から辞任の申し出がありました。 

新任の河合孝治さんは、現在、株式会社クマシロシステム設計 取締役計画調査部長です。 
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第６号議案  

 

旅費規程の改定（案）について 

 

１．改定の趣旨 

 

当法人の旅費規程は、平成 24年7月4日施行以来、継続して運用されてきましたが、昨今の物価上昇や

交通・宿泊費の変動を踏まえ、現状の支給基準では適切な費用補填が困難な場合が見られるようになって

きました。 

ついては、旅費支給の公平性と透明性を高めるとともに、実態に即した制度運用を図るため、旅費規程

の一部を以下の通り見直すことにいたします。 

 

２．主な改定内容（案） 

 

•別表（第5条関係）に定める支給額の改定 

 日当および宿泊料を下記の通り改定いたします。 

 

旅費規程 新旧対照表（案） 

項目 現行 改定案 

日当 （宿泊を要しない場合）2,000 円 宿泊を伴わない旅行  3,000 円 

日当 （宿泊を要する場合） 5,000 円 宿泊を伴う旅行    6,000 円 

宿泊料（道内） （一泊） 8,000円 実費（上限 12,000円） 

宿泊料（道外） （一泊） 10,000円 実費（上限 15,000円） 

 

３．施行期日 

 

令和７年４月１日より施行するものとします。 

 

４．議決事項 

 

上記改定案に基づき、旅費規程を改定することについて、ご審議のうえご承認をお願いいたします。 

 


